

3月10日(月) 朝会のお話

みんなの成長が嬉しいです!

～自分を振り返り、最後のまとめをしましょう～

おはようございます。

卒業式まで残り2週間となりました。

今日は、みなさんがものすごく頑張ったので、表彰がたくさんあります。だから、校長先生の話は短めにしますので、よく聞いてください。

まず1つ目。

みなさんは本当によく頑張りました。そして、すごく成長しました。先週の6年生を送る会。どの学年の出し物も素晴らしかったです。

入場の時、1年生が6年生の名前を呼びあげました。上手でしたね。もうすっかり2年生の雰囲気でした。

6年生の感謝の会では、保護者の方へありがたいの気持ちを伝えていました。涙があふれ、とても素敵な会となりました。

朝の挨拶や校旗当番も5年生に引き継いでいます。新6年生となって、浅草小学校を引っ張って行ってくれることでしょう。

校長先生は、みなさんの成長が本当に嬉しいです。

2つ目。

ものすごく成長していますが、今年度中にやっておかなければならないこともあるはずです。それは一人一人違うと思います。

ある人は、もう少し学習を終わらせなければいけないかもしれません。またある人は、もっともっと運動して体を鍛えたほうがよいかもしれません。また、友達と仲直りしたり、もっともっとクラスを楽しくしなければいけないところもあるでしょう。

どうぞ、最後のまとめを各自がしっかり行いましょう。

それでは、この後たくさんの表彰があります。

前から静かに座りましょう。